

Cuentas impagas de arrendataria

RAMÓN GONZÁLEZ

Tengo una propiedad entregada en arriendo en Providencia y la inquilina lo dejará este mes. Desde el 2024, las cuentas de electricidad subieron hasta cinco veces respecto al año anterior sin haber tenido la inspección de Enel. Ella pagó este año más de \$5 millones para cancelar lo que debe y yo firmé una prohibición de repactación. Pese a ello, aún adeuda casi \$1 millón. Mes a mes solicité el corte del servicio, pero la negligencia de la compañía ya es legendaria.

 **RESPUESTA.— De Enel respondieron que se revisó este caso, el área técnica verificó el funcionamiento de su equipo de medida y se tomó contacto con el cliente para explicarle lo sucedido.**